

# UNTERNEHMEN

## AUS LANGENZENN

### FleetPro – Inhaber Manuel Fröhling

Neues Start-Up im Fahrzeugmanagement –  
Innovationen, Kundennähe und Effizienz

Pünktlich zum Herbstanfang startet ein neues Unternehmen in Langenzenn durch: **FleetPro**, ein innovatives und typisches Start-Up im Bereich Fuhrparkmanagement, eröffnete am 1. September 2024 ihre Tore für mehr Effizienz in der Fahrzeugverwaltung.

Wir verbinden modernste Technologien und effiziente Prozesse, um unseren Kunden maßgeschneiderte Lösungen für ihre Fahrzeugfotten und Ihre Mobilität zu bieten. Dabei stehen Kundennähe, Kosteneinsparungen und Zeitmanagement im Fokus unserer Arbeit.

Unsere Mission ist es, kleine und mittelständische Unternehmen dabei zu unterstützen, ihre Fuhrparkverwaltung nicht nur effizienter zu gestalten, sondern auch sicherer und kostengünstiger. Wir bieten umfassenden Service rund um die Wartung, Werkstattkoordination und Einhaltung gesetzlicher Vorgaben – so können unsere Kunden sicher sein, dass ihre Flotte jederzeit einsatzbereit und gesetzeskonform ist. Dazu erstellen wir Konzepte und innovative Ideen Sie uns Ihre Mitarbeiter mobil zu halten.

#### Wer steckt hinter FleetPro?

Als langjähriger Verkäufer im Automobilbereich und gelernter Maler und Lackierer, bin ich, Manuel Fröhling, mit jetzt 37 Jahren als Inhaber von FleetPro, der Mensch, der die Kombination aus Mobilität und Erfahrung zwischen Handwerk und der Automobilbranche verbindet. Darüber hinaus interessiere ich mich sehr für Mobilität in allen Belangen, ob Reiseorganisation, Elektromobilität oder Flexibel mit Kasten- oder Sportwagen.

Menschen zu bewegen war und ist seit meiner Kindheit ein besonderes Highlight, bereits im Alter von zwei Jahren war das Automobil mein Steckenpferd und von besonderem Interesse für mich. Jetzt ist bereits mein Kind in dem Alter, Automarken zu erkennen und beschäftigt sich mit Mobilität, was mich jeden Tag antreibt.



Bild: Manuel Fröhling

Nach meiner Ausbildung zum zertifizierten Automobile verkäufer und zertifizierter Professional-Verkäufer wurde, in meiner letzten Position als Filialleiter in einem großen Autohaus in unserer Region, ich durch viele Unternehmer aufmerksam, dass es immer schwieriger wird, sich im Preisdschungel auszukennen und durch viele Faktoren, sich die Zeit zu nehmen, um sich um die eigene Mobilität zu kümmern.

Da ich ein Macher bin und die Gelegenheit nutzen wollte, die Zeit mehr mit meiner Familie zu verbringen, habe ich selbst mein Homeoffice aufgebaut und ein Konzept erarbeitet, dass Unternehmer voranbringt. Mein besonderer Dank an dieser Stelle an meine Freunde und Familie, die mitgeholfen haben und immer hinter mir stehen, meinen Traum zu verwirklichen, um Sie als Firma mobil zu halten und als Partner an Ihrer Seite zu stehen.

#### Unsere Philosophie

Gerade kleine und mittelständische Unternehmen die einen Fuhrpark von 5 bis 55 Fahrzeuge haben, kümmern sich meist selbst um Ihren Fuhrpark, dies kostet enorm Zeit und oft kann man auch einiges an Geld einsparen.

**Vor einem Fuhrparkservice schrecken viele zurück, da der Service Geld kostet, was aber wenn unser Service weniger kostet als die Einsparungen im Unternehmen sind?**



Ein zentraler Vorteil unseres Angebots und unser Ziel: Wir sparen Ihnen Zeit und Geld. Sogar mehr als unser Service kostet. Dank unserer proaktiven Arbeitsweise und der engen Zusammenarbeit mit den Inhabern, Geschäftsführer, Mobilitätsmanager und Fahrern haben wir stets den Überblick über den Zustand der Fahrzeuge und deren Wartungsbedarf. Dadurch minimieren wir Ausfallzeiten und unnötige Werkstattbesuche – und maximieren die Effizienz Ihrer Flotte.

Darüber hinaus bieten wir individuelle Mobilitätskonzepte an, die auf die spezifischen Bedürfnisse unserer Kunden abgestimmt sind. Bei Interesse stellen wir gerne unser umfangreiches Serviceangebot in einem persönlichen Gespräch vor und entwickeln gemeinsam die optimale Strategie für Ihr Unternehmen, die sich bewegt.

**„Denn ein Unternehmen in Bewegung schafft nicht nur Fortschritt, sondern auch neue Wege zum Erfolg.“**

Unser junges Team ist jederzeit bereit, Ihnen die Arbeit abzunehmen und für Sie das Beste herauszuholen. Kontaktieren Sie uns – wir freuen uns darauf, Ihnen unser modernes, flexibles Fuhrparkmanagement vorzustellen und gemeinsam neue Wege zu gehen.

### Unsere Leistungen

- Neben der Aufgabe Sie mobil zu halten, stehen wir Ihnen zur Verfügung für:
- Ausführliche Bedarfsanalyse
  - Fahrzeugkonfiguration und Einholen von Angeboten
  - Terminierung von Werkstattaufenthalten
  - Ermittlung und Optimierung des Fuhrparks durch TCO (Total Cost of Ownership)
  - Rechnungsprüfung
  - Verwaltung von Tank und Ladekarten und Erstellen von Konzepten zur Verbrauchsreduzierung
  - Schadensmanagement und Abwicklung
  - Rahmenvertragsverwaltung
  - Organisation von Dienst- und Schulungsreisen
  - Vorplanung der Leasing-Rückgabe
  - Und vieles mehr...

### Über uns

Frisch gegründet im Jahr 2024, ist FleetPro in Langenzenn ansässig und spezialisiert auf innovative Fuhrparkmanagement-Lösungen in der Metropolregion Nürnberg. Durch die Nähe zum Kunden und die enge Zusammenarbeit mit Fahrern und Entscheidern bieten wir individuelle, effiziente und kostensparende Konzepte.

Mit diesen Werkzeugen möchten wir zusammen mit den Menschen aus Langenzenn und der Region arbeiten, Teams und Mitarbeiter motivieren, sicher in der Mobilität zu stehen und mit uns als Partner das Ziel verfolgen, Mobilität für Sie einfacher und wirtschaftlicher zu gestalten.

**Für weitere Informationen oder ein persönliches Beratungsgespräch erreichen Sie uns unter**

**Tel. 09101 90 55 867 oder [www.fleet-pro.de](http://www.fleet-pro.de)**

